Presse-Mitteilung



Januar 2022

Lübeck

Die Mittelstands- und Wirtschaftsunion, Kreisverband Lübeck, hat sich im Dezember zur alljährlichen Jahreshauptversammlung zusammengefunden. Willi Meier, Kreisvorsitzender der MIT Lübeck, eröffnete die Versammlung. In diesem Jahr wurde der Vorstand in der Hansestadt neu gewählt. So wird Sven Johannßen, Unternehmer aus der Hansestadt den bisherigen Kreisvorsitzenden ablösen, der aus privaten Gründen nicht mehr angetreten ist. Dieter Hagelstein wird als Stellvertreter den neuen Kreisvorsitzenden unterstützen.

Die MIT Lübeck bietet als Netzwerk für jeden Unternehmer eine sehr gute Plattform für eigene Themen auf schnellem und bürokratiefreiem Weg zu transportieren. Wirtschaft, als wichtiger Impulsgeber, kann und soll über die MIT ein Verbindungselement und zur Politik initiieren.

Sven Johannßen
Vorsitzender
MIT Kreisverband Lübeck
Einsiedelstraße 47
23554 Lübeck